

MUNSTER Avec la Mission Voix Alsace *DNA* du 6 septembre 2015

Le jeudi, on chante

À partir du 10 septembre à Munster, avec Béatrice Iltiss, les journées chantantes « Le mardi, on chante » deviennent « Le jeudi, on chante ».

PROPOSÉ par Mission Voix Alsace depuis dix ans, le concept est simple : les participants s'inscrivent à la journée pour passer en toute convivialité un moment de chant choral à la Maison du Kleebach à Munster.

Pour la saison 2015-2016, la formule évolue. Les rendez-vous mensuels auront lieu désormais le jeudi, toujours à la Maison du Kleebach.

Autre nouveauté, la chef de chœur. Erwin List et Marie-Hélène Suply laisseront la place à Béatrice Iltiss, jeune chef de chœur formée au CFMI (Centre de formation des musiciens intervenants à Sélestat).

Elle a suivi des stages de direction de chœur à Mission Voix Alsace, en particulier avec Catherine Fender et Jean-Philippe Billmann. Béatrice proposera un travail de qualité dans



Le premier rendez-vous aura lieu jeudi 10 septembre. DR

un climat chaleureux et amical.

Béatrice Iltiss sera rejointe par le pianiste Joachim Baumann à chaque fin de trimestre, afin de

reprendre le programme travaillé au cours du trimestre avec accompagnement piano. Le calendrier de la saison 2015-2016 : les jeudis 10 septembre, 15 octobre, 12 novem-

bre, 10 décembre, 7 janvier, 4 février, 10 mars, 21 avril, 12 mai, 16 juin.

Informations et inscriptions : 03 89 77 91 80 ou contact@missionvoixalsace.org ■